



urban catalyst

Radikale Transformationsprozesse verändern unsere Städte und Landschaften. Traditionelle Instrumente von Architektur und Städtebau finden hierauf immer weniger Antworten. Urban Catalyst (UC) ist eine interdisziplinäre Plattform für Forschungen, Projekte, öffentliche Interventionen, Konferenzen, Ausstellungen und Publikationen die sich zum Ziel gesetzt hat, den öffentlichen Diskurs zu zeitgenössischen urbanen Problemstellungen zu fördern und neue ganzheitliche Denk- und Handlungsansätze für Architekten und Planer zu entwickeln.

Urban Catalyst entwickelte sich aus einem gleichnamigen europäischen Forschungsprojekt über Strategien temporärer Nutzungen auf urbanen Brachflächen (2001 – 2003) und wurde von Philipp Misselwitz, Philipp Oswald und Klaus Overmeyer 2003 gegründet.

Radical processes of transformation are changing the cities and landscapes we inhabit. The traditional instruments of architecture and urban planning are increasingly unable to address the new challenges. Urban Catalyst (UC) is an interdisciplinary platform for research, projects, public interventions, conferences, exhibitions and publications. UC aims to foster public discourse on contemporary urban issues and develop concepts and strategies for planners and architects.

Urban Catalyst developed from a European research project of the same name, which explored strategies for temporary use in residual urban areas (2001-2003) and was founded in 2003 by Philipp Misselwitz, Philipp Oswald and Klaus Overmeyer.

info@urbancatalyst.net

www.urbancatalyst.net

T +49 (0) 30 532 10 696

F +49 (0) 30 532 15 760

Postanschrift / postal address:

Urban Catalyst

Eichenstraße 4

12435 Berlin

Germany

Mitglieder / members:

Philipp Misselwitz

E pm@urbancatalyst.net

T +972 (0) 545 214125

M +49 (0) 177 4107168

Philipp Oswald

E po@urbancatalyst.net

T +49 (0) 30 78 955 630

F +49 (0) 30 78 955 651

Klaus Overmeyer

T +49 30 532 10 696

E ko@urbancatalyst.net